



Santiago Carnicer vence y convence en Lorca

La undécima edición de la Baja Lorca - Ciudad del Sol volvió a ser todo un éxito con una segunda jornada en la que el calor y el polvo han sido los grandes protagonistas con dos más de 350 kilómetros en los que los equipos han recorrido las Tierras Altas del municipio.

Tras una espectacular primera jornada del viernes, desde primera hora de la mañana los equipos partían hacia Los Royos donde comenzaba la primera especial del día que llegaba a su fin en Las Terreras. Tras un paso por el Recinto Ferial Huerto de La Rueda, volvían a realizar el mismo recorrido en dirección contraria, finalizando la prueba en una gran ceremonia de entrega de trofeos en la Avenida Juan Carlos I.

La victoria final era para Santiago Carnicer y Sergio Peinado, que lograban su segunda victoria de la temporada a los mandos de su Toyota Hilux. La segunda posición era para Jesús Fuster acompañado por el lorquino Carlos Fernández; completando el pódium final el madrileño Rubén Gracia, acompañado en esta ocasión por Sara García.

En SSV el triunfo era para los inscontestables Mario Marillo y David Nieto, que ganaban su tercer triunfo del año. Teofilo Viñaras y Roberto Viñaras eran segundos y ganadores de la Yamaha YXZ 1000R Cup, con Edesio Caamaño y Carmelo Moliné completaban el pódium.

La Copa de España de Rallyes Todo Terreno Regularidad tenía a Escribano-Escribano como ganadores, con Javier Foix y Xavier Juncosa segundos y Elias del Val y Raúl Martínez en tercera plaza.

Tras un frenético día, los equipos llegaban al final en la Avenida Juan Carlos I donde se entregaban los trofeos con la presencia del concejal de Deportes del Ayuntamiento de Lorca, don Juan Miguel Bayonas.





Costa Cálida
REGIÓN DE MURCIA



terratraining
motorsport



AA.VV. SAN PEDRO Y SANTA ANA

